

Christoph Jäger und **Christian Roick** aus der Klasse 8/2 der Max-Klinger-Schule gewannen diese Woche den ersten vom Novotel ausgerichteten Boule Cup. Hoteldirektor **Edgar Vonderweiden** überreichte den Gymnasiasten am Schwanenteich den Pokal und einen Gutschein für eine Klassenparty. „Das ist wieder ein schöner Erfolg für unsere Schule“, freute sich Klassenlehrerin **Renate Wolff**. Elf Zweierteams aus Leipziger Schulen mit Französischunterricht hatten sich auf den Ausscheid vorbereitet. Mitschüler feuerten ihre Spieler lautstark an. Edgar Vonderweiden, selbst seit der Kindheit an das Spiel mit den Metallkugeln gewöhnt, geht es um die Verbreitung des französischen Volkssports gerade unter Jugendlichen. „Ich möchte ein nachhaltiges Interesse für die französische Sprache und das Brauchtum wecken“, sagte er. Dem diene auch dieser Schülerwettbewerb. Unterstützt wurde er dabei von Mitgliedern des Pétanque Club Pastis 1996. Erschöpft und heiter nahmen die Mädchen und Jungen nach den vier Spielrunden an dem schwülen Nachmittag ihre Urkunden entgegen.



So sehen Sieger aus: **Christian Roick** (l.) und **Christoph Jäger** von der Max-Klinger-Schule gewannen den ersten Boule Cup, den das Novotel am Schwanenteich ausrichtete. Neben dem Pokal bekamen sie noch einen Gutschein, mit dem nun ihre ganze 8. Klasse eine große Party feiern kann. Foto:

Marianne Stars

